

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 10: Fahrbahndeckenerneuerung Abzweig B 27 Stahlbrücke zwischen B 27 Anschlussstelle Stuttgart- Zuffenhausen (Nord) und B 10 Anschlussstelle Stuttgart- Neuwirtshaus: Verkehrsfreigabe am Samstag, 3. Dezember 2022

02.12.2022

Vollsperrung im Zuge des Abbaus der Verkehrssicherung der Nacht von Freitag, 2. Dezember 2022, auf Samstag, 3. Dezember 2022



bluedesign - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt seit Samstag, 5. November 2022, ab dem Abzweig der B 27 auf die B 10 zwischen der B 27 Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen (Nord) und der B 10 Anschlussstelle Stuttgart-Neuwirtshaus Arbeiten an der Fahrbahn aus. Bei der Maßnahme wurden die Asphaltbinder- und Asphaltdeckschicht erneuert. Die Baumaßnahme fand in insgesamt vier Bauphasen statt.

Die ersten beiden Bauphasen auf der Fahrbahnseite der B 10 in Fahrtrichtung Vaihingen/Enz konnten am Montag, 21. November 2022, fertiggestellt werden. Die nächsten beiden Bauphasen auf der Fahrbahnseite der B 10 in Fahrtrichtung Stuttgart/Ludwigsburg können nun am Freitag, 2. Dezember 2022, termingerecht beendet werden. Am frühen Morgen des Samstags, 03. Dezember 2022 kann der Streckenabschnitt dann in beide Fahrtrichtungen wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Für den Abbau der Verkehrssicherung nach Beendigung der Arbeiten muss die B 10 aus Gründen des Arbeitsschutzes und der Verkehrssicherheit von Freitag, 2. Dezember, ab etwa 20:00 Uhr, bis Samstag, 3. Dezember 2022, etwa 5:00 Uhr, in beide Fahrtrichtungen voll gesperrt werden. Der Verkehr in Fahrtrichtung Stuttgart/Ludwigsburg wird dafür an der B 10

Anschlussstelle Stuttgart-Neuwirtshaus ausgeleitet. Die Umleitung in Fahrtrichtung Stuttgart und Ludwigsburg erfolgt über die Schwieberdinger Straße - Strohgäustraße - Zabergäustraße - zur Ludwigsburger Straße und von dort weiter nach Stuttgart oder Ludwigsburg. Zudem ist eine überörtliche Umleitung von der A 81-Anschlussstelle Ludwigsburg Süd - L 1140 - L 1110 zur B 27/B 27a Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen (Nord) ausgeschildert. In Fahrtrichtung Vaihingen/Enz wird der aus Kornwestheim über die B 27 kommende Verkehr an der B 27/B 27a Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen (Nord) ausgeleitet und über die L 1110 - L 1140 zur A 81 Anschlussstelle Ludwigsburg-Süd geführt. Der aus Stuttgart kommende Verkehr wird ebenfalls über die B 27/B 27a Anschlussstelle Stuttgart-Zuffenhausen (Nord) zur L 1110 - L 1140 und weiter zur A 81-Anschlussstelle Ludwigsburg-Süd geführt.

Im Anschluss an den Abbau der Verkehrssicherung sind noch vereinzelte Restarbeiten im Bankettbereich und den Mittelstreifenüberfahrten durchzuführen. Diese werden voraussichtlich zwischen Montag, 5. Dezember, und Mittwoch, 7. Dezember 2022 in den verkehrsrärmeren Zeiten ausgeführt. Hierfür kann es zeitweise zur Sperrung eines Fahrstreifens kommen.

Der Bund investiert mit der Maßnahme rund 2,5 Millionen Euro in den Erhalt der Infrastruktur.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der gesamten Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)